

# Les reportages

Vous trouverez ci-dessous les reportages réalisés par les enfants dans le cadre des rencontres sportives USEP

## Rencontre USEP "gymnastique" à Campbon (secteur Savenay-St Etienne de Montluc)



Vendredi 10 Janvier 2020, nous sommes allés en rencontre USEP. Nous avons rencontré la classe de Campbon dans le gymnase. Nous avons fait les groupes : A, B, C, D, E, F et G. Nous avons fait plein d'ateliers : gymnastique au sol, saut, poutre, barre, roulade, escrime, et jonglage.

Nous avons fait de la gymnastique. Sur les poutres, il y avait un ou deux obstacles à enjamber, il fallait faire 5 pas en reculant, se retourner sur les pointes des pieds, s'accroupir et s'asseoir puis se relever.

En saut, il fallait prendre de l'élan, sauter sur un tremplin puis sur un trampoline et atterrir debout sur les tapis.

Sur les barres, il fallait se balancer, se mettre au-dessus de la barre les bras tendus, se laisser tourner autour de la barre.

En escrime, on a combattu avec des bouteilles.

On a aussi jonglé avec des foulards, des balles, des assiettes, des diabolos et des anneaux.

Les CE2 de Prinquiau

